

NGO

Danrem 082/CPYJ Menghadiri Upacara Penutupan TMMD KE-114 TA 2022 di Kodim 0812/ Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.NGO.WEB.ID

Aug 24, 2022 - 18:16



LAMONGAN,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. Menghadiri upacara penutupan TMMD ke-114 tahun 2022 Kodim 0812/Lamongan, sebagai Irup Laksamana Pertama TNI Andi Abdul Aziz Kas Koarmada II Surabaya dan sebagai Danup Letda Inf Andi Suryadinata Danki SSK TMMD, yang dihadiri ± 400 orang bertempat di Desa Tunggunjagir Kec. Mantup Kab. Lamongan. Rabu (24/8/2022).

Pelaksanaan Upacara penutupan TMMD ke-114 Tahun 2022 Kodim 0812 Lamongan diawali penandatanganan dan penyerahan hasil kegiatan fisik Program TMMD ke-114 Tahun 2022 dari Dansatgas kepada Kepala Dinas PMD Kab. Lamongan.

Pada kesempatan ini Inspektur Upacara Laksamana Pertama TNI Andi Abdul Aziz membacakan amanat KASAD dilanjutkan pernyataan penutupan TMMD ke-114 tahun 2022, pada intinya " TMMD ke-114 Tahun 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan TNI dan Rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah meningkatkan kesejahteraan rakyat." Kata Kasad.



Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para Prajurit, Pemda dan Masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 tahun 2022, kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah." Tambahnya.

Beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan sebagai tindak lanjut dari program TMMD Ke-114 ini sbb :

Pertama: Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi.

Kedua: Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini.

Ketiga: Pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang. Keempat: Kepada para Dansatgas TMMD Ke- 114 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang.

Kelima: Kepada para prajurit yang tergabung dalam satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini segera kembali ke induk pasukan masing-masing dan perhatikan faktor keamanan selama dalam perjalanan. "Pungkasnya

Kegiatan dilanjutkan meninjau lokasi renovasi RTLH rumah Ibu Sani dan pemberian bantuan sembako serta penyerahan kunci kepada 9 orang penerima bantuan renovasi RTLH, Penanaman pohon, meninjau sasaran pokok rabat beton, meninjau Bakti Sosial dan Pemberian santunan kepada 20 anak yatim serta memberikan sembako kepada 10 orang lansia.

Dalam kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu pelaksanaan Program TMMD ke-114 tahun 2022 di Kodim 0812/Lamongan, berupa sasaran fisik Pembangunan dan perbaikan Infrastruktur dengan sasaran pokok Rabat beton jalan Dsn.Tunggun dan Dsn. Glendeh desa Tunggunjagir serta sasaran tambahan berupa Renovasi RTLH, Normalisasi saluran air/irigasi, Pembuatan gorong-gorong dan Penataan sendang lubang. Semoga fasilitas ini bisa meningkatkan kesejahteraan dan meningkatkan pembangunan ekonomi di wilayah." Ujar Kolonel Inf Unang.

Hadir dalam kegiatan Laksamana Pertama TNI Andi Abdul Aziz Kas Koarmada II Surabaya, Kolonel Marinir Sugiarto Pa Liaison TNI AL Kodam V/Brawijaya, Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H, M.M Danrem 082/CPYJ, Dr. H. Yuhronur Efendi, MBA Bupati Lamongan, Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf Dandim 0812/Lamongan, AKBP Yakhob Silvana Delariska, S.I.K, M.Si. Kapolres Lamongan, Letkol Inf Budi Santoso, S.Pd. Pabandya Wanwil Sterdam V/Brawijaya, Drs. H. Abdurahman, S.H., M.H. Ketua Pengadilan Agama Lamongan, Mayor Chb Heroe Goetojoe Kasdim 0812/Lamongan, Condro Maharanto, SH., MH Kasi Intel Kajari Lamongan, Yudha Warta Prambada, SH Kasubsi EKEU & PPS Kejari Lamongan, Kepala OPD Kab. Lamongan, Para Pasi dan Danramil Jajaran Kodim 0812/Lamongan, Muspika Kec. Mantup, Toga, Tomas dan Masyarakat Desa Tunggunjagir.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar.(Penrem CPYJ)